



伊勢崎市幼小中美術展

6日(火)で校内美術展が終了しました。その後、各クラスから1点ずつ代表として選ばれた作品を10日(土)から12日(月)まで、境総合文化センターで開催された伊勢崎市幼小中学校美術展に出品しました。
以下、伊勢崎市幼小中美術展に出品された児童です。



絵画の部

立体の部

クラス	氏名	クラス	氏名
1の1	諏訪帆乃花	4の1	川内 栞奈
1の2	竹内つぼみ	4の2	橋詰 佳奈
1の3	田中 亜依	4の3	飯塚 ななみ
2の1	NIPRIL SENDIO	5の1	大澤 美結
2の2	鴨田 航汰	5の2	山本 杏
2の3	高柳 響葵	5の3	星野 芽依
3の1	小暮 紗葵	6の1	小澤 惺加
3の2	小松本 篤斗	6の2	中澤 亮月
3の3	阿部 愛桜	6の3	小保方 葉月
		6の4	大和 桜太朗

クラス	氏名	クラス	氏名
1の1	前原陽まり	4の1	加ハ 財コ
1の2	矢島 蒼唯	4の2	荒川 さく
1の3	木暮 優花	4の3	栗原 みの
2の1	大野 煌斗	5の1	小林 蘭
2の2	佐田 愛乃	5の2	安田 旭希
2の3	飯塚 大和	5の3	星 優輝
3の1	永嶋 大峨	6の1	荒山 陽太
3の2	山崎 瑛怜	6の2	山崎 凱
3の3	中津 川 絢翔	6の3	清塚 凜
		6の4	小 夏帆

学校保健委員会が行われました！！

8日(木)の6時間目に学校保健委員会が行われました。今年度はコロナ感染症対策のため5,6年生を対象に各教室でのリモート開催となりました。例年参加いただいている学校医の田口先生、薬剤師の高橋先生からは紙面による指導助言をいただきました。『メーイとの健康について考えよう〜すいみんってそんなに大事なの?〜』をテーマに考えました。元気100倍カードやアンケート結果をもとに保健委員の5,6年生が現状や課題を発表してくれました。どの児童も堂々と立派に発表し、見事の一言でした。この時間を通して一人ひとりが自分の健康管理を見直し、どこを改善していけばよいのか考えられたことと思います。



初めての手話教室！！

7日(水)の5時間目に講師の方をお招きして4年生を対象に手話の教室が行われました。日頃のあいさつや自己紹介など一つ一つ丁寧に教えていただき、手話の難しさを感覚しながらも子供たちは一生懸命取り組みました。手話を通して耳の不通な方々とのコミュニケーションの取り方を学んだことも思いやりや心の大切さも感じてくれたことと思います。今日、教えてもらったことを忘れないようにしてください。



後期委員会も頑張っています！！



後期の委員会も活動しています。メンバークラスの活動も積極的に取り組んでいます。12月13日の朝日新聞に掲載されました。後期の委員会も活動しています。メンバークラスの活動も積極的に取り組んでいます。12月13日の朝日新聞に掲載されました。

